

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 13. August 2009

Neueröffnung des Edeka Neukauf-Marktes

Endlich ist es soweit. Nach langem Warten hat der Edeka Neukauf gestern seine Pforten geöffnet. "Ich freue mich sehr, dass damit die Einkaufssituation in Mühlheim nachhaltig verbessert werden kann", erklärt Bürgermeister Bernd Müller. Auf über 2000 qm² Verkaufsfläche wird ein vielseitiges Lebensmittelangebot präsentiert.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de